



Jahresbericht Vereinsjahr 2017

Liebe Vereinsmitglieder

Schwups und schon wieder ist ein Jahr um! Der Jahresbericht wird dieses Jahr kürzer ausfallen, weil einige Anlässe nicht durchgeführt werden konnten.

Der Dorfbrunnen erstrahlte wiederum in voller österlicher Pracht und konnte auch von Nicht-rumlikern auf der Durchfahrt bestaunt werden.

Gelateria nach Roli Eggenberger

Wer kennt sie nicht? die grossen Plätze und Strassen in der Welt? Die Piazza Michelangelo in Florenz, den Petersplatz in Rom oder - etwas bescheidener - die Piazza Grande in Locarno? Alles bekannte und berühmte Sehenswürdigkeiten. Doch was haben diese mit dem Rumlikerverein zu tun? Auf den ersten Blick relativ wenig. Der Petersplatz dürfte wohl annähernd so gross sein wie ganz Rumlikon und auf der Piazza Grande gibt es regelmässig ein Filmfestival. Eines jedoch haben diese international bekannten Sehenswürdigkeiten mit dem Dorfplatz in Rumlikon gemein. Man kann dort gemütlich in eine Gelateria sitzen und sich selbst etwas Gutes tun. In einem Punkt jedoch sind die Rumliker ihren berühmten Vorfahren überlegen: Geschmack und Qualität!

Dank des Ideenreichtums und der Tatkraft unseres hochgeschätzten Stammpublikums wurden dieses Jahr erstmals warme Beeren zur Vanilleglacé serviert. Danke Adi für die tolle Idee – und das Engagement! Für 2018 bist du damit irgendwie bereits vorgemerkt... That's Dorfverein!

Die Rumliker haben letztes Jahr rekordverdächtige Mengen Glacé weggeputzt und so zu einem rundum gelungenen zweiwöchigen Fest beigetragen. Für den 15. Geburtstag des Rumlikervereins hat die Familie Aellig uns für den Schlussabend regelrechte „Ein-Portionen-Glacetorten“ produziert. Diese Törtchen und die traditionellen Würste und Burger haben am Schlussabend über 100 Personen angelockt. Gegessen wurden schliesslich über 70 Würste und genau 36 Hamburger (ja die gibt's im 12er Pack darum ist das gut überliefert) sowie fast 5 Kg Brot.

Und das Wichtigste: Es wurde wacker gelacht, diskutiert, Hände geschüttelt und gespielt.

Bänkleinweihung

Diese wurde mangels Ideen und Überlastung des zuständigen Vorstandsmitglieds nicht durchgeführt und auf den Fondueanlass verschoben.



Öpfeltag

Dass der Öpfeltag nicht durchgeführt werden konnte, dafür war nicht der Vorstand verantwortlich sondern Petrus – hat er doch in der Blütenzeit Frost geschickt und aus war es mit der Apfelernte.

Spontan hat sich eine Gruppe Rumliker zusammengetan und den nächsten Anlass durchgeführt – Halloween.

Halloween nach Roli Eggenberger

Die Nacht vor Allerheiligen, die Nacht der Geister und Gespenster. Es geht die Mär um, dass seit einigen Jahren just in dieser Nacht gar schreckliche Gestalten auch in Rumlikon ihr Unwesen treiben würden. Was bis letztes Jahr nur eine Geschichte war, die man seinen Kindern am Lagerfeuer erzählte, ist nun erschreckende Wahrheit. Es gibt sie, die Geister, Gespenster und Dämonen und sie treiben sich im Rumlikon um.

Das erste Klassentreffen der schrecklichen Gestalten in diesem Herbst war just an Halloween ein grosses und schwarzes Ereignis. Nach ausgedehntem Geistern durch das nachtschlafende Rumlikon trafen sich die Geister zur vorgerückten Stunde auf dem Dorfplatz zu Suppe, Brot und Wienerli. Die schaurig schön geschmückte Garage und die vielen fröhlichen Geister machten Lust auf mehr – und so werden wohl auch im Jahr 2018 in der Nacht vor Allerheiligen nicht nur christliche Märtyrer aus dem 4. Jahrhundert verehrt sondern auch wieder intensiv und aktiv gespukt....

Adventsfenster

Wir sind immer wieder erstaunt, dass es jedes Jahr aufs Neue gelingt, 24 wunderschöne Fenster von Freiwilligen dekorieren zu lassen. Einem besinnlichen Weihnachten mit entsprechender Vorfreude steht somit nichts im Wege. Zumindest einmal im Jahr trifft man so Alt und Jung, Neuzuzüger und Alteingesessene zum friedlichen Miteinander.



Am 6. Dezember 2017 besuchte uns der Samichlaus wieder auf dem Dorfplatz. Mit dabei war sein Schmutzli der abermals einen schweren Sack zu tragen hatte, denn wiederum fehlte sein Esel. Er hat jedes Jahr um dieselbe Zeit den Schnupfen und musste zu Hause bleiben.

Das Wetter spielte mit und es versammelten sich viele Kinder auf dem Platz. Insgesamt erhielten 23 Kinder ein gut gefülltes Säckli, das sogar einen Grittibänz enthielt, vom Samichlaus. Der hatte Freude an so vielen aufgesagten Versli und sogar kleine Sänger waren unter den Vortragenden. Der Samichlaus hat aus seinem grossen und schweren Buch vorgelesen. Die Kinder waren beeindruckt und wurden auch ganz still. Obwohl die meisten Kinder ja schon wissen, woher der Samichlaus eigentlich kommt, leuchten doch immer noch die vielen Kinderaugen und sie lauschen gespannt dem bärtigen Mann, der eben doch der richtige Samichlaus ist.

Alle gingen fröhlich und mit einem Lächeln im Gesicht wieder nach Hause. Die Rumliker freuen sich auf ein Wiedersehen!

Fondue mit Bänklieinweihung

Hatten wir die Bänklieinweihung mit der Idee, dass dort immer viele Rumliker und Zugesandte teilnehmen, auf den Fondueabend geschoben; so wurden wir eines Besseren belehrt. Der Anlass musste mangels Teilnehmern abgesagt werden!

Geburtstagsständchen

Es konnten zwei Jubilare mit Kuchen und Gesang verwöhnt werden, mehr war nicht zu erfahren. Auf dem Gerüchteweg habe ich aber gehört, dass es jeweils ein ausgiebiger und fröhlicher Abend wird.

Vitrine

Die Vitrine wird von Jenny Eggenberger mit viel Liebe dekoriert und aktuell nachgeführt – sofern sie die entsprechenden Infos rechtzeitig erhält.

Homepage

Diese wird von Philippe unserem Vizepräsidenten à jour gehalten, besuchen Sie uns doch dort einmal!

Die heutige GV bildet wie immer den Abschluss des Vereinsjahres. Auch wie immer sind wir an diesem Anlass – entgegen den übrigen Vereinsanlässen – in kleinem aber feinem Rahmen beisammen. Herzlichen Dank!

Johanna Maute-Candrian

Präsidentin Rumlikerverein

März 2018